

Exhorta Peña Nieto a mantener la unidad para afrontar emergencia provocada por terremoto



México, 25 sep (RHC) El presidente Enrique Peña Nieto llamó a la unidad de todos los mexicanos para atender la emergencia provocada por el sismo de 7,1 grados del miércoles pasado, durante una visita al municipio de Joquicingo, Estado de México.

Durante un encuentro con habitantes de la localidad, una de las más dañadas por la furia de la naturaleza, el primer mandatario se comprometió a aplicar un programa de viviendas para las familias afectadas, destaca Prensa Latina.

El movimiento telúrico destruyó aquí 165 casas -algunas con más de 100 años- y otras 315 con daños menores.

También dará su aporte para la recuperación de los templos católicos de la Asunción de María y el del Calvario del Señor del Huerto, así como para el evangélico presbiteriano El Mesías.

Peña Nieto explicó que primero se levantarán las casas, después la reconstrucción de las escuelas -en tanto los niños recibirán clases en aulas móviles- y posteriormente los templos.

Para garantizar un buen desarrollo de las obras se trabajará de la mano con el gobierno central, precisó.

El gobernador Alfredo del Mazo dijo que se echará a andar un programa de empleo temporal para que la ciudadanía apoye la reconstrucción de sus viviendas y al mismo tiempo reciba un ingreso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/142342-exhorta-pena-nieto-a-mantener-la-unidad-para-afrontar-emergencia-provocada-por-terremoto>



Radio Habana Cuba